

公民館だより

大道理公民館

TEL88-1800

FAX88-1476

18年 9月

「周南市消防団消防大会」入賞
八時より櫛ヶ浜、華西公園で開催されました。

向道地区社会福祉協議会藤本会長、神杉向道支所長による周南市市長のお祝いの挨拶の代読、来賓を

代表して大道理

をよくする会、



この大会は毎年、八月の最終日曜日に行なわれ、周南市内の消防団の消防技術を競う大会です。

大会には小型ポンプを使って消火活動を行う部と自動車を使う部とがあり、

北第六分団（須々万、長穂、大道理地区）に所属する大道理支部は

長穂支部と共に小型ポンプの部に出場し、各地区の十三チームの分団と消防の基礎技術を競いあいました。

各チームとも練習を積んで試合に出場しているだけあって非常に緊迫した競技が展開されました。

大道理チームは、八月の暑い中、仕事に疲れた体にむち打つて練習に励み、試合に臨んだ結果は、堂々の三位入賞でした。

出場者、四人の見事なチームワークの入賞でした。入賞された団員の皆さんおめでとうございます。

競技の内容は、九月十七日（日）に行われた地区運動会でも模範演技として披露されました。

「地区敬老会」開催

九月十四日（木）十時三十分から大道理小学校の

体育館で敬老会が開催されました。

今年度、七十五歳以上の招待者のほぼ半数の五十名の方々が出席されました。



式典の後は、小学校の校長先生以下全員による

八代地区に

伝わる昔話と

大道理地区の

昔話の劇の発表と大道理の手踊りの発表

がありました。

可愛い子ども達の昔の衣装としぐさが

笑いを誘い、

自分達の子ども

の頃を思い浮かべて懐かしんでおられる様子でした。



十七日（日）、朝六時に、台風十三号の九州北部接近で今にも降り出しそうな空模様の中、決行が決まった「小学校・地区合同福祉大運動会」が開始九時の予定より約三十分早く開催されました。

開始後には「降らないでくれ！」の運動会開催関係者の願いが天に届いたのか時折、薄明かりが覗く天気になり競技は順調に進みました。

玉入れでは前半の元気はどこへやら、後半バ

テバテのスタッフ

ナ切れになり玉

が上がらなくな

ったり、パンが

口の中になかな

か入らなかつた

り、メリケン粉

の中の飴玉を食

べる競技では、

飴が見つかからず

顔面粉で真っ白くなったり、長縄跳びでは跳んだ

気持ちばかりで足が上がり引つかかたり色々

ハプニングがありましたが怪我もなく無事終了しました。

開催

《お知らせ》

「魚料理教室」

食生活改善推進協議会

日時 十月十七日（火）午前九時～

場所 大道理公民館

申し込み 横川 荒美さん（八八一一六八七）

締め切り 十月十日（火）まで